

REVISTA DEL NOTARIADO
Colegio de Escribanos de la Capital Federal

HOMENAJE A LA MEMORIA DEL ESCRIBANO HORACIO E. ROSSI

El martes 5 de julio se llevó a cabo en el cementerio de la Recoleta el homenaje dispuesto por el Colegio de Escribanos a la memoria de su ex decano, el escribano Horacio E. Rossi, el que contó con la presencia de las autoridades de la entidad, de familiares y de profesionales de la jurisdicción.

En dicho acto, que se realizó a las 11, se procedió a descubrir una placa recordativa en la bóveda donde descansan sus restos y habló el

REVISTA DEL NOTARIADO
Colegio de Escribanos de la Capital Federal

presidente, escribano Jorge María Allende, cuyas palabras se transcriben.

Palabras del escribano Jorge María Allende

Hace ya un año y un algo más que el escribano don Horacio Eugenio Rossi dejó este mundo terrenal para retornar a la Casa del Padre. Su recuerdo permanece vivo entre nosotros.

El Colegio de Escribanos de la Capital Federal perpetúa la memoria de sus seres queridos que, como en el caso del escribano Rossi, sirvió a la institución con dignidad e hidalguía en forma destacada, como miembro del Consejo Directivo, desde el cargo de presidente, también como director de la Revista del Notariado y posteriormente, ayer no más, escribano decano del Colegio, galardón máximo que con justicia le acordó la Asamblea de colegiados del año 1974, distinción que acuerda a los notarios que se consagraron en la actividad fedante y directiva, con vocación funcional, con capacidad jurídica y con responsabilidad y honestidad.

No venimos hoy a reeditar nuestro homenaje de hace un año. Nos circunscribimos a llegar al lugar del descanso eterno y testimoniarle con nuestra presencia, nuestro afecto.

Todos los aquí presentes estamos unidos por una misma y única inspiración, que surge de ese ayer, pleno de vida, seguido después con la soledad espiritual, que es un fulgor de esperanza y cielo.

Consideramos que todo lo bello que el ser humano realiza en su vida, obedece a una fuerza vocacional intensa que no sabe de renunciaciones y arrepentimientos. Es todo un proceso que nace y no tiene fin, de querer hacer algo bueno, positivo y lo mejor, si es posible. Todo esto no es tarea fácil y sencilla. Tiene sus alegrías y también algunas amarguras. Estas son virtudes heroicas que el escribano Rossi las poseía y las vivió. Nosotros no hemos venido tan sólo a decir, sino a pensar junto con el escribano Rossi, en este rincón de paz. Seguros estamos que él siente la verdad de nuestros pensamientos que en su homenaje los dejamos aquí en su morada, como recuerdo nuestro.

Esta placa que descubrimos con todo respeto y mucho cariño, exterioriza con sus letras y sus fechas una verdad indiscutida: Horacio Eugenio Rossi, presidente y decano del Colegio de Escribanos de la Capital Federal. Ella señalará a las futuras generaciones de notarios, en su escueta síntesis, el amor y el cariño de este señor escribano para su institución, que ella le retribuye con la permanencia de su agradecido recuerdo.